

Uno de los temas más importantes consagrados en la nueva Constitución es, sin duda, el de las comunidades autónomas, de enorme trascendencia para la configuración de la convivencia entre los españoles. DOCUMENTACION ADMINISTRATIVA, como nuestros lectores saben bien, ha venido siendo sensible al tema desde hace ya bastante tiempo, su Comité de Redacción, movido tanto por la relevancia que en sí mismas tienen las cuestiones autonómicas como por el interés manifestado acerca de ellas por los lectores de la Revista—interés que ha sido hecho patente reiteradamente—, ha decidido dedicarle monográficamente el número que el lector tiene en sus manos.

Número monográfico que, por otra parte, recoge y difunde una notable colección de trabajos, buena parte de los cuales ha sido previamente presentada y discutida en distintos ámbitos institucionales: en concreto, en el Centro de Estudios Constitucionales. donde se celebró durante 1978 un seminario dirigido por el profesor Barea Tejeiro, subsecretario de Presupuesto y Gasto Público, para estudiar el tema de los aspectos económicos y financieros de las autonomías regionales; en la Casa de la Cultura de Málaga, en la que en noviembre de 1978 tuvieron lugar las Jornadas de Estudios Andaluces organizadas por el Departamento de Política Económica de la Universidad de Málaga, el Instituto de Desarrollo Regional de la Universidad de Granada, y el Servicio de Estudios del Banco de Bilbao; y en la Universidad de la Rábida. que en agosto del mismo año acogió un Seminario Iberoamericano sobre Reformas Fiscales promovido por el Instituto de Estudios Fiscales. DOCUMENTACION ADMINISTRATIVA, en nombre propio v en el de sus lectores, agradece a don Fernando Prieto (director del Centro de Estudios Constitucionales), don César Albiñana (director del Instituto de Estudios Fiscales) y don Juan R. Cuadrado (director del Departamento de Política Económica de la Universidad de Málaga) la autorización tan amablemente concedida para reproducir en nuestras páginas algunas de las ponencias y trabajos aportados a los seminarios y reuniones científicas de que se ha hecho mención.

В